

1年次

11月10日(月)
地域産業学習

地域企業18社が来校 職業理解を深める

1年次ではキャリア教育の一環として、明石市内18社の企業の皆さんに来校いただき、地域産業学習を行いました。生徒たちは各教室で仕事の内容や企業理念、地域とのつながりについてお話を聞き、明石市の産業や働くことへの理解を深めました。今後は、この学びをもとにグループごとにスライドを作成し、12月の年次発表会で発表する予定です。ご協力いただいた企業の皆さんに、心より感謝申し上げます。



【ご協力企業一覧】(順不同敬称略)

シバタ工業株式会社／阪神内燃機工業株式会社／株式会社大門／日新信用金庫／株式会社池内工務店／株式会社上林電気商会
明石市立西部図書館／日工株式会社／株式会社グリーンヒルホテル／株式会社コナミスポーツ／アソート株式会社
株式会社鍵庄／株式会社エニーデー／明石ケーブルテレビ株式会社／魚の棚商店街／(福)三幸福社会 清華苑
生活協同組合コープこうべ／JAあかし

2年次

総合的な探究の時間

地域へ出て探究! フィールドワーク重視の学び

教育実践探究ゼミでは、鳥羽小学校を訪問し、本校生徒が企画したレクリエーションを実施しました。参加した小学生と交流を深めながら、教育現場での実践を通して学びを深めています。



韓国の「光陽高校」と国際交流



英語を中心に時折日本語も交えながら、両校の生徒がオンラインで交流しました。緊張していた生徒も次第に笑顔になり、「楽しかった！」という声が上がるなど、あたたかな雰囲気で貴重な経験となりました。12月18日(木)には光陽高校の生徒が来校し、対面での交流を予定しています。

3年次

11月18日(火)
課題研究

「契約」をテーマに金融講座

金融講座を行いました。SMBCコンシューマーファイナンスの初瀬様を講師に迎え、「契約」や「信用」の基本、ローンやクレジットカードの仕組みなどについて、クイズや動画を交えて学びました。18歳から契約できる今、正しい知識を身につけて安全に利用する大切さを理解する機会となりました。



第3学区統一オープンハイスクール

2日間で延べ874名が来校しました。学校紹介や授業見学では、明南ナビゲーターによる授業ポスターが好評で、内容が分かりやすいと好評価でした。体育館での生徒プレゼンや進路・入試説明、放課後の部活動見学を通して、本校の特色を幅広く知っていただく良い機会となりました。

